

建総かわら版

仕事・賃金確保は重要な取組み



「皆で決め皆で行動する」菅原理事長

2月15日13時半～玉姫殿にて第65回定期大会が開催された。冒頭で菅原理事長は「建設技能者の賃金単価の低下は労働環境悪化の要因であり入職者が増えない原因もある。賃金単価改善を求める運動原点に要求が反映されるように進めていく」と述べた。

建設国保を守る取組み

運動方針案で日下部事務

長は、主要3課題（議案書参照）の中でも医療保険一元化反対、マイナンバーカードと被保険者証との一元化を強く反対する等、事務事業活動方針案が出された。



令和2年度方針案を提案する事務長

建築技術向上のための2日間



今年も2月23日、3月1日に組合講堂を会場に建築技術講習会を開催した。

1日目は労働安全衛生がメインで、午前はフルハーネスや丸のこの使用についての内容と昨年末、発売された新電動工具の実演。

午後は公益大の先生より安全人間工学・ヒューマンエラーについて。2日目の

午前はおもてなしの美学として、茶室や茶庭について。午後は鶴岡高専の先生より、昨年6月に起きた山形県沖地震に関する内容と山形県の地質



（断層）についての講習を行った。普段聞けないような内容の講習を計画しているので是非次年度は多くの方から参加して欲しい。

西洋風でお正月を飾る



令和1年12月29日（日）組合講堂でフラワー・アレンジメント教室を開催しました。

23名が参加し、お正月に飾る花を生けました。このほかにも主婦の会では様々な活動をしております。組合員の主婦の皆様のご入会を絶賛募集中です。お子様連れでも大歓迎ですので、

是非ご入会ください。

建設保険料について

第51回建設国保組合会により4月より保険料の値上げが決まった。被保険者の皆様には毎年のご負担をお願いする事となり心苦しく感じておりますが、何卒ご理解を頂きたい。

被保険者（組合員・家族共）

医療保険料一人￥300増

後期高齢者支援保険料一人￥200増

合計一人￥500増額

値上げの理由

1. 被保険者数の減少
2. 一人当たりの医療費上昇
3. 国保支出金（補助金）減少
4. データヘルス計画等の実施や、それに伴う保険事業等の推進。

以上の要因から**2年連続**

収支赤字が続いている。

編集後記（新部員コメント）



今年度より教宣部へ配属となりました。先日第1回部会があり「これは皆に迷惑かけそうだ」と思った。

文章書くのは苦手ですが、皆様に組合の行事などを伝えたいのでイベント等ありましたら駆けつけ記事にしますので宣しくお願い致します。（石垣）